
令和７年度第一回志免町地域公共交通会議 分科会 運賃協議会 議事録 

 

開催日時：令和７年５月２７日 10:00～10:14 

開催場所：志免町役場４階 第１・２委員会室 

出席者：（順不同：敬称略） 

【委 員】内野会長（志免町副町長）、山田副会長（石橋台町内会長）、池田（西日本鉄道

㈱）、木村（㈱木村タクシー）、中尾（合屋タクシー㈱）、立花（町民代表）、川

野（九州運輸局福岡運輸支局 永松委員代理） 

【随 行 者】武末（九州運輸局福岡運輸支局） 

【付 議 者】福岡空港周辺移動支援実証実験実行委員会 

      谷山委員長（福岡空港周辺移動支援実証実験実行委員会）、福田委員（福岡空

港周辺移動支援実証実験実行委員会） 

山田課長（福岡市港湾空港局空港振興部空港整備推進課）、塩塚係長（福岡市

港湾空港局空港振興部空港整備推進課）、青山係員（福岡市港湾空港局空港振

興部空港整備推進課） 

田畑係長（福岡第一交通株式会社 博多営業所）、川添係長（第一交通産業株式

会社 福岡支社 交通事業統括本部 営業課） 

【事 務 局】篠原経営企画課長、田原経営企画課長補佐、清原政策推進係長、吉村政策推進

係員 

 

１．開会のことば 

  田原課長補佐により進行 

《欠席者》なし 

 

２．会長・副会長の選任 

  事務局案により、内野委員が会長、山田委員が副会長になることを承認。 

 

３．議 題 

（１）「移動支援実証実験」の実施に係る運賃協議 

・付議者－福岡空港周辺移動支援実証実験実行委員会より説明 

 

（会 長）事務局からの内容についてご質問等あれば。 

（委 員）運転免許証返納者に対する取扱いは。返納証明などを出された時の運賃に

ついて変動して取り扱いはされないのか。 

（付 議 者）今のところ返納者を対象にした運賃設定は予定していないが、今後必要に

応じて検討していく。 



（副 会 長）ミーティングポイントの数は増減する可能性があるとのことで、私の住む

桜丘地域と東月隈地域は日頃から交流があり、運行区域の境界付近にで

も１か所でよいのでミーティングポイントの設置を検討願いたい。 

（付 議 者）校区外のミーティングポイントは基本的にスーパーマーケットや医療機

関に最低限の数設置している。今後利用状況を見ながら検討していきた

い。 

（委 員）西鉄バス停と同じ場所に設置するバス停があれば参考までにご教示いた

だきたい。 

（付 議 者）現時点では西鉄バス停付近に設置するミーティングポイントはない。 

（委 員）志免町で運行しているのるーと志免と運賃が異なっているが、これの周知

方法は。 

（付 議 者）運賃に関しては、志免町の「のるーと」の運行に影響を与えないよう、こ

ちらの料金を少し高めに設定している。本実証実験の周知については、席

田・月隈・東月隈校区にお住いの方々を中心に利用いただきたいと考えて

いるため、基本的には校区外への大きな周知は予定していないが、校区外

にミーティングポイントを設置する関係から、問い合わせなどは発生す

ると思われるため、コールセンター等から対応を行う形になるかと想定

している。 

（会 長）ほかに意見がなければ、会議として設定運賃について了承してよろしいか。 

《異議なしの声》 

（会 長）設定運賃について了承ということで、直後に開催する公共交通会議にて報

告を行う。 

 

 

４．その他 

・事務局から次回会議などについて説明 

（会 長）事務局からの内容についてご質問等あれば。 

（会 長）以上で志免町地域公共交通会議 分科会 運賃協議会を終了する。 


